

## Medienmitteilung

# **THIM erfolgreich reakkreditiert: Physiotherapie-Studiengang erfüllt alle Anforderungen**

**Die offizielle Niederländische Akkreditierungsbehörde NVAO hat den Studiengang Physiotherapie der THIM – Die Internationale Hochschule am 13. November 2025 reakkreditiert. Damit ist bestätigt, dass THIM die strengen Qualitätsstandards erfüllt und den Bachelorstudiengang Physiotherapie auch künftig akkreditiert anbieten kann.**

## **Bewährte Qualität mit Zukunftsperspektive**

THIM mit Sitz in Landquart (Graubünden) wurde 1990 als Schweizer Standort der niederländischen Mutterinstitution *Internationale Hogeschool voor Fysiotherapie Thim van der Laan* gegründet. Als erste Institution in der Schweiz mit einem Bachelorabschluss in Physiotherapie prägt THIM seither die Entwicklung des Berufsstandes.

Im Rahmen der Re-Akkreditierung wurden die Ausbildungsstandards in einem umfassenden Verfahren evaluiert. Bewertet werden unter anderem die Programmstruktur, wissenschaftliche Fundierung, Transparenz der Prozesse und die Dokumentation der Qualitätsentwicklung. THIM hat sämtliche Kriterien vollständig erfüllt. Mit der erneuerten Akkreditierung bestätigt THIM ihre Rolle als etablierte Ausbildungsstätte, die kontinuierlich in die Qualität und Weiterentwicklung der Physiotherapie-Ausbildung investiert und Studierenden sowie Partnern langfristige Perspektiven bietet.

## **Sportlich, familiär und international**

THIM steht für ein familiäres Ausbildungsumfeld mit sportlicher Kultur, internationaler Offenheit und setzt zudem auf die Förderung unternehmerischer Fähigkeiten. Kleine Gruppengrößen schaffen Raum für persönlichen Austausch und individuelle Förderung. Der flexible Aufbau ermöglicht das Studium in Vollzeit, Teilzeit sowie für Spitzensportler und bereitet dank praxisnahem Unterricht, grossem Angebot an Wahlmodulen und umfangreichem Netzwerk von Praxisplätzen optimal auf das Berufsleben vor.

Internationale Vernetzung ist ein zentrales Element bei THIM. Dies zeigt sich im kontinuierlichen Austausch mit den Partnerschulen in den Niederlanden und Deutschland sowie mit weiteren Kooperationsinstitutionen weltweit. Der Studiengang ist international anerkannt und eröffnet mit 240-ETCS-Punkten internationale Karrierewege. Zudem sorgt die hauseigene Forschungsabteilung dafür, dass evidenzbasierte Physiotherapie nicht nur vermittelt, sondern aktiv weiterentwickelt wird.

## **Direktor würdigt erfolgreiche Akkreditierung**

Thim van der Laan, Direktor der Hochschule, erklärt: «Die Re-Akkreditierung bestätigt unseren konsequenten Fokus auf eine hochwertige und didaktisch sowie wissenschaftlich fundierte Ausbildung, in der wir uns selbst ständig kritisch hinterfragen und neue Wege versuchen zu gehen.»

Mit der erfolgreichen Re-Akkreditierung bekräftigt THIM ihren Bildungsauftrag: Physiotherapeutinnen und Physiotherapeuten auszubilden, die fundiertes Fachwissen, praktische Handlungskompetenz und unternehmerisches Denken vereinen.

Landquart, 15. Dezember 2025

Eine Mitteilung von THIM – Die Internationale Hochschule.